



JEUNESSE

Des endroits cools où se poser

Parmi les projets retenus par le Conseil Municipal des Jeunes figure la rédaction d'articles dans L'AJJ. Une manière pour ces collégiens de s'exprimer sur des thèmes qui leur tiennent à cœur et de partager leurs points de vue avec d'autres jeunes.

Publié le 18 juin 2019

Selon notre emploi du temps, nous n'occupons pas les mêmes endroits pour nous retrouver entre jeunes. Quand nous sommes au collège, nous avons tendance à rester autour car il y a toujours un coin tranquille ou bien fréquenté, et c'est pareil dans nos quartiers. Nous n'avons pas l'âge, ni l'autorisation de nos parents pour aller trop loin, et nous sommes tous d'accord pour dire que le centre-ville est le lieu privilégié où tous les jeunes se donnent rendez-vous grâce aux transports en commun gratuits qui nous facilitent la vie. Depuis qu'il y a le tram, nous avons pris l'habitude de nous fier à ses horaires pour s'y retrouver et voyager ensemble jusqu'à notre destination.

À certaines heures ou selon la saison, nous nous posons au Mc Do pour discuter, au Point Information Jeunesse ou à l'Espace Art et Jeunesse où il fait bon s'asseoir car nous ne sommes pas embêtés et nous pouvons y venir en toute liberté, et même y déjeuner et faire réchauffer nos plats.

À d'autres moments, nous préférons être à l'extérieur et squatter au Parc en Ciel du Pin Vert, au stade Christian-Donnat du Charrel, aux abords du collège Lou-Garlaban, au city-stade au-dessus de la médiathèque Marcel-Pagnol, souvent le lieu des premiers rendez-vous amoureux.

On aime bien aussi aller au stade de la Botte ou au plateau des Espillières, qui ont chacun les mêmes points communs : tranquillité, ombrage, sentiment de liberté et possibilité de mener des activités, juste comme ça, entre nous. Il y a aussi l'allée du Bras d'Or avec son bowl qui permet le mélange de jeunesse et d'âge.

Qu'importe l'endroit ou l'heure, c'est toujours génial de pouvoir se retrouver, rire, s'amuser en grandissant dans sa ville.

Rédaction : les élus du CMJ

Agenda du Conseil municipal des jeunes

› Le 7 juin

Journée Ville Amie des enfants organisée à l'Espace des Libertés par la Direction du Développement Éducatif de la Ville d'Aubagne et l'Unicef.

› Cet été

Les jeunes élus participeront, comme les années précédentes, à la préparation de la Cavalcade qui se déroulera le 18 août dans le centre-ville.

› Le 13 septembre

Restitution à l'Espace Art et Jeunesse des travaux réalisés en février dernier lors d'un voyage à Verdun avec le comité aubagnais du Souvenir français.